

1995



### LAC VICTORIA (Ouganda)

Partagé par le Kenya, la Tanzanie et l'Ouganda, le lac Victoria est le deuxième plus grand lac d'eau douce du monde. Dans les années 1990, une invasion de jacinthes d'eau, plantes introduites artificiellement, prit de telles proportions que les transports lacustres et la pêche en ont été gravement perturbés. Cette invasion créa aussi un habitat pour les moustiques vecteurs de maladies. Un vaste programme d'action a été entrepris incluant l'introduction d'insectes prédateurs de la plante. Ce projet semble avoir réussi à réduire sa progression.

2001



### LAKE VICTORIA (Uganda)

Shared by Kenya, Tanzania and Uganda, Lake Victoria is the second largest freshwater lake in the world. In the 1990s, an infestation of the artificially introduced water hyacinth became so pervasive that lake transport and the fishery were seriously disrupted. The invasion also created an ideal habitat for disease-carrying mosquitoes. A major programme to control the water hyacinth by using insect predators was implemented which seems to have slowed its advance.